

### 8月の主な行事

～ 自治会行事 ～

**8月7日** (水) 旧七夕10:00～11:00  
《御神屋の庭》  
**神獅子虫干し**

**8月9日** (金) 19:00～20:00  
《古謝公民館》

**古謝納涼まつり実行委員会**

**8月18日** (日) 9:00～11:00  
《アシビナー》

**古謝納涼まつり会場設営**

**8月18日** (水) 17:00～18:00  
《御神屋の庭》

**神獅子奉納演奏**

**8月24日** (土) 18:00開場

《古謝アシビナー》

★古謝納涼まつり★

～ 8月の定例会 ～

今月は1日(木)のみ 13:00～16:00  
《古謝公民館》

・古謝老人クラブゆんたく広場

毎月第1、第3、第5 金曜日

13:00～16:00《新夢咲公園》

・老人クラブグラウンドゴルフ

毎月第1(木) 10:00 古謝公民館

・生いききデイサービス

毎月第3(火) 19:00《カラオケ歌音》

・古謝カラオケ愛好会

毎月第4(火) 19:00《古謝公民館》

・定例理事会

毎月第1(土) 9:00《ウプガー広場》

・古謝グリーン会(清掃活動)

今月16日(金) 16:00《古謝公民館》

・福祉連絡会《くじゃアコウ会》

毎月第2(水)・第4(水) 15:00 公民館

・ちえぞう君(移動図書)

毎週(水) 20:00《古謝公民館》

・古謝古典音楽愛好会

毎週(月)、(水)、(土)

17:00～19:00《古謝公民館》

・古謝翔龍太鼓

毎週(金) 20:00《古謝公民館》

・古謝獅子舞保存会(キッズ部)

毎週(月) 20:00《古謝公民館》

・古謝青年会

毎月第2・第4(土) 14:00 古謝公民館

・結の会(小物づくり)

毎週(火) 16:00《古謝公民館》

・出前児童館(キッズデポ)

※詳細は公民館にご確認下さい

電話(098) 938-3911



自治会長や支部長の皆様



結成会の様子(体育館)

## 夏の共同清掃作業で汗流す

★参加少ない場所は  
次回こそ参加下さい

夏休みの前に地域を奇麗にしよう、夏の共同清掃作業を実施し区民84名が参加しました▲沖縄地方は二日前に梅雨明け宣言が出されたばかりで、その日の気温は三十二度の真夏日、作業参加者の皆さんは小まめに休憩と水分を補給しながら草刈りに汗を流しました▲アシビナーでは殿の右側斜面に自生しているイヌビワ(幹回り80cm)大木の枝を剪定しましたが、その翌日見事に広場に倒木してしまいました▲区民に被害がなくなりました▲大変良かったです。倒木の処理は現在撤去中で、早めに対応できるような区民のご協力をお願いします▲作業参加者の区民の皆様、暑い中作業に参加していただき感謝いたします



掃除を頑張る区民の皆様(下御願)

夏の共同清掃作業参加者 6/30

場所	区域(周辺)	参加者	担当班
1	公民館周辺	13	7班
2	下御願	8	6班
3	上御願	7	4班、5班
4	美栄井	3	3班
5	アシビナー	16	2班、8班～11班
6	西シーサー	7	1班
7	石ピラ	3	1班
8	西原ウプガー	4	9班
9	アダニ山小	10	9班
10	津嘉山集会所	13	12班～新班
計		84	名

～道路課の素早い対応に感謝～



### アシビナーの倒木を撤去!

倒木に注意

七月一日早朝、古謝アシビナーの斜面に自生しているガジュマル三本(幹回り八十センチ)が根ごとから広場に倒れました▲前日は夏の共同清掃作業で区民が草刈り作業をしていましたので、その翌日の出来事で、幸い人身や物件に被害はありませんでした▲原因は、長梅雨と集中豪雨の影響で徐々に地盤が緩み、斜面に自生しているガジュマルは幹の重みも重なって倒木したのではないかと考えられます▲早速自治会長と高江洲義八議員が市道路課に出向き対応策を相談したところ、七月九日(火)に倒木の撤去作業に着手していただきました▲まだ根の部分が残っていますが様子を見て対応するそうです▲道路課のみなさん大変ありがとうございました。



ガジュマルの倒木

令和元年5月  
人口:6,333名  
世帯数:2,528世帯  
自治会員:468世帯  
賛助会員:56社

公民館講座  
No.1 民踊

かぎやで風を  
楽しく踊る



沖縄市中央公民館の事業で古謝自治会が毎年開催している公民館講座No.1楽しく民踊講座を実施しました▲この日は気温32度の真夏日、古謝老人クラブゆんたく広場終了後講師に古謝ヨシ子さん、金城節子さん、上間康代さんをお迎えして会員二十名が参加しました▲題はかぎやで風の習得で、初めに知念自治会長から歌についての解説後、琉球古典音楽御前風の歌に合わせてかぎやで風節を数回練習しました▲毎回参加しているリエ子さんは、足の使い方が難しいですねと言っていました▲次回講座は2は八月二日金曜日午前十時から簡単スマホの使い方講座を行いますので、区民の参加をお待ちしています▲電話で申し込んで下さい。

### ★宮里中学校で 支部生徒会結成!

◆津嘉山支部長に  
鳥袋宗広氏が就任

7月17日に支部生徒会が結成されました。この生徒会の目的は、生徒たちが地域に見守られながら、自主的に体験的な教育活動の計画を立てて活動する事としていきます。もうすぐ夏休みに入り、これまで学校中心の生活から自主的な活動が増える時期となります。地域の皆さま方の見守りもお願いします。文写真宮里中学校HPより



楽しく民踊講座参加者の皆様(古謝公民館)